

cesse de vertus en vertus, jusqu'à ce qu'il arrive, dit saint Paul à la plénitude de l'homme parfait qui est Jésus-Christ.

O mon Dieu, j'aime à vous contempler dans l'unité de votre nature et dans la trinité de vos personnes. Aucun mystère ne me révèle mieux que celui-ci votre grandeur et mon néant. Moins je vous conçois, plus je vous adore ! Le plus digne usage que je puisse faire de ma raison est de m'anéantir devant vous. C'est mon ravissement d'esprit, c'est le charme de ma faiblesse de me sentir accablé de votre grandeur. Puissé-je, mon Dieu ! par ma fidélité à vous adorer à travers les nuages de la foi, mériter de vous contempler face à face et sans voile dans la cité des élus. Ainsi soit-il.

CHRONIQUE DIOCESAINE ET PROVINCIALE

CIRCULAIRE A MESSIEURS LES MEMBRES DU CLERGÉ.

Evêché de Montréal, 11 juin 1886.

Mon cher Monsieur,

Un télégramme, reçu de Rome hier, nous apporte l'agréable nouvelle que Montréal est érigé en Archevêché. Bénissons le Seigneur et remercions-le pour cette faveur insigne qu'Il a bien voulu accorder, par l'entremise de son Vicaire sur la terre, au beau Diocèse auquel nous avons l'honneur d'appartenir.

Il convient que le Clergé tout entier vienne présenter ses hommages et ses félicitations à l'Evêque zélé, dévoué et infatigable, que la Providence se plaît à élever à la dignité d'Archevêque. Je suis convaincu que tous les prêtres du nouvel *Archidiocèse de Montréal* vont se faire un devoir de venir déposer aux pieds de Sa Grandeur leurs sentiments de joie et de bonheur, en même temps que l'expression de leur amour et de leur respect.

Cette fête de famille est fixée au 6 juillet prochain, mardi, à 2 heures P. M., et aura lieu au Salon de l'Evêché. Les fêtes religieuses, qui se rencontrent à la fin du mois de juin, et la Visite Pastorale, que Sa Grandeur est à faire, nous empêchent de choisir une époque plus rapprochée pour cette réunion.

J'invite cordialement le Clergé du Diocèse à s'y rendre.

Pour ce qui est des autres démonstrations qu'il sera naturel et convenable de faire, à l'occasion de cet heureux événement, il vous en sera donné connaissance plus tard et en temps opportun.

Je suis bien sincèrement,

Mon cher Monsieur,

Votre tout dévoué en Notre-Seigneur,

L. D. A. MARÉCHAL, V. G.